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 PROVINCE DE QUÉBEC 

 MUNICIPALITÉ RÉGIONALE DE COMTÉ DES APPALACHES 

MUNICIPALITÉ DE LA PAROISSE DU SACRÉ-CŒUR-DE-

JÉSUS 

 

Procès-verbal de la séance du Conseil municipal tenue le lundi 1er 

juin 2020, à 19h30 à la salle du conseil située au 4118, route 112 

à Sacré-Cœur-de-Jésus. 

 Sont présents : Monsieur   Guy Roy, maire  

           Messieurs les conseillers  André Giguère  

       Jason Nadeau 

       François Paré  

       Alain Faucher 

         Valmond Lessard 

         

 Le conseiller Daniel Paré est absent. 

La directrice générale et secrétaire-trésorière Marie-France 

Létourneau et la secrétaire-trésorière adjointe, Sylvie Mercier 

sont présentes. 

   

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 

Le maire fait l’ouverture de la séance et souligne les 

anniversaires au mois de juin de MM François Paré, André 

Giguère et Érick Vachon. 

 

2. RÉSOLUTION D’ADOPTION DE RÉUNION À HUIT CLOS 

 

Considérant l’arrêté 2020-004 de la ministre de la Santé et des 

Services sociaux qui permet au conseil de siéger à huit clos et qui 

autorise les membres à prendre part, délibérer et voter à une 

séance par tout moyen de communication; 

 

Considérant que l’état d’urgence sanitaire a été renouvelé 

jusqu’au 3 juin 2020; 

 

Considérant qu’il est dans l’intérêt public et pour protéger la 

santé de la population que la présente séance soit tenue à huit 

clos. 

 

2020-06-3820 En conséquence, il est résolu unanimement : 

« Que le conseil accepte que la présente séance soit tenue à huit 

clos».  

 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Le maire fait la lecture de l’ordre du jour. 

 

1. Ouverture de la séance 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption des procès-verbaux du 4 et 20 mai 2020 

4. Suivi des dossiers Ŕ Sentier des mineurs 

5. Lecture de la correspondance 

6. Période de questions 

7. Étude et adoption des comptes 

8. Refinancement de l’emprunt pour la niveleuse 

9. Signature du contrat de  la nouvelle directrice générale 

et secrétaire trésorière 
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9.1 Autorisation de signature des chèques et documents   

     administratifs. 

10. Engagement des étudiants dans le cadre du projet Emploi 

été Canada 

11. Compte-rendu des comités 

12. Questions diverses 

13. Levée de la séance                                           

 

2020-06-3821 Il est proposé par le conseiller Valmond Lessard et résolu à 

l’unanimité des conseillers que l’ordre du jour soit accepté. 

 

4. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DU 4 ET 20 MAI  

2020 

 

«Attendu que tous les membres de ce conseil ont reçu une copie 

des procès-verbaux de la séance ordinaire du 4 mai 2020 et de la 

séance extraordinaire  du 20 mai 2020 au moins 72 heures avant 

la tenue des présentes, en conséquence» 

 

2020-06-3822 Il est proposé par le conseiller Alain Faucher et résolu à 

l’unanimité des conseillers que les procès-verbaux du 4 et 20 mai 

2020 soient  acceptés. 

 

5. SUIVI DES DOSSIERS  

 

 Sentier des mineurs 

 M. le maire donne un compte-rendu du Sentier des mineurs 

 

6. LECTURE DE LA CORRESPONDANCE 

 

 Convention d’honoraires Serge Larose, avocat 

 

2020-06-3823 Il est proposé par le conseiller François Paré et résolu à  

l’unanimité des conseillers de confier à Serge Larose, avocat de 

l’étude LES AVOCATS CHABOT & ASSOCIÉS INC. le mandat 

pour la préparation d’une quittance dans le dossier de la caserne 

incendie au taux horaire de 165$/hre et d’autoriser la directrice 

générale à signer pour et au nom de la municipalité la convention 

d'honoraires. 

 

 Bilan incendie mai 2020 

 

M. le maire donne lecture du bilan incendie du mois de mai 2020. 

 

 Demande d’autorisation de réaliser les activités de 

recherche visant à caractériser la présence de tiques 

au Sentier de mineurs 

 

Cette demande est remise à la prochaine séance. 

 

 Cobaric 

 

2020-06-3824 Il est proposé par le conseiller Alain Faucher et résolu à 

l’unanimité que la municipalité de Sacré-Cœur-de-Jésus 

renouvelle son adhésion à titre de membre auprès du comité de 

bassin de la Rivière Chaudière et de payer les frais annuel de 

50,00$.  
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7. PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

 Plainte d’un citoyen pour trafic intensif et poussière. 

L’épandage de l’abat-poussière se fera dans la semaine du 8 juin. 

 

 

8. ÉTUDE ET ADOPTION DES COMPTES 

 

Le Conseil procède à l’étude des comptes à payer pour le mois de 

mai 2020. 

 

 Salaire du mois de mai 2020   24 375,43 $   

 

 Comptes payés  C2000054 à C2000067 38 086,44 $                                          

     P2000114 à P2000141  18 428,43 $   

     L2000039 à L2000045 11 862,32  $  

           

2020-06-3825 Les comptes sont acceptés et le paiement en est autorisé sur 

proposition du conseiller Jason Nadeau et résolu à l’unanimité des 

conseillers.  

 

8. REFINANCEMENT DE L’EMPRUNT POUR LA NIVELEUSE 

 

2020-06-3826 Il est proposé par le conseiller André Giguère et résolu à 

l’unanimité des conseillers d’autoriser le maire et la directrice 

générale à signer le financement de l’emprunt pour la niveleuse au 

montant de 85 100 $ pour une période de 5 ans au taux de 3,68% 

l’an auprès de la Caisse Desjardins de la Région de Thetford. La 

municipalité s’engage à rembourser le prêt au moyen de 

paiements mensuels égaux et consécutifs de 1 554,99$ chacun 

en capital et intérêts. 

 

9. SIGNATURE DU CONTRAT DE LA NOUVELLE 

DIRECTRICE GÉNÉRALE ET SECRÉTAIRE-TRÉSORIÈRE 

 

Attendu que la municipalité a procédé à l’embauche d’une nouvelle 

directrice générale en remplacement de Madame Marie-France 

Létourneau; 

 

Attendu que Madame Sylvie Mercier a été choisi pour combler le 

poste; 

 

2020-06-3827 En conséquence, il est proposé par le conseiller Alain Faucher et 

résolu à l’unanimité des conseillers d’autoriser le maire à signer 

le contrat de travail de la nouvelle directrice générale. 

 

9.1 AUTORISATION DE SIGNATURE DES CHÈQUES 

ET DOCUMENTS ADMINISTRATIFS 

 

ATTENDU QUE la Municipalité de Sacré-Cœur-de-Jésus a 

procédé à l'embauche d'une nouvelle directrice  générale, 

Madame Sylvie Mercier; 

 

ATTENDU QUE la signature de documents administratifs et de 

chèques est reliée à la fonction; 
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ATTENDU QUE la Fédération des Caisses Desjardins du 

Québec demande à la Municipalité de nommer le représentant 

municipal qui sera chargé de signer ou d’approuver tout document 

ou pièce justificative relatif à une demande auprès de la 

Fédération des caisses Desjardins du Québec et de procéder à 

toutes demandes, présentes ou futures, de modification, 

d’augmentation de limite et d’ajout de cartes; 

 

2020-06-3828 EN CONSÉQUENCE, il est proposé par  et résolu unanimement 

que la directrice générale, Madame Sylvie Mercier soit autorisée 

à signer tous documents administratifs reliés à sa fonction.  

 

9.2 MENTION DE FÉLICITATIONS À MARIE-

FRANCE LÉTOURNEAU POUR SES 33 ANNÉES DE 

SERVICE EN TANT QUE DIRECTRICE GÉNÉRALE 
 

Les membres du conseil municipal tiennent à souligner les 33 

années de bons et loyaux services de Madame Marie-France 

Létourneau en tant que directrice générale et secrétaire-

trésorière de la municipalité de Sacré-Cœur-de-Jésus. 
 

Nous tenons également à souligner son professionnalisme au sein 

de la municipalité et de l’excellent travail accompli durant toutes 

ces années. 
 

Nous lui souhaitons une retraite bien méritée. 
 

10.  ENGAGEMENT DES ÉTUDIANTS DANS LE CADRE DU 

PROJET EMPLOI ÉTÉ CANADA 
 

Suite au résultat de l’évaluation de notre demande dans le cadre 

«Emplois Été Canada», ceux-ci nous informe qu’ils ne sont pas en 

mesure de nous offrir le financement demandé à ce moment-ci.  

Nous maintenons notre demande advenant que du financement 

devenait disponible mais seulement pour l’emploi de «Ouvrier à 

l’entretien des parcs». 
 

11. COMPTE-RENDU DES COMITÉS 
 

 Bibliothèque La Bouquinerie 

Le conseiller François Paré nous informe que la bibliothèque 

est fermée en raison du contexte de la COVID-19. 
 

 Réunion service incendie 

M le maire donne un compte-rendu de la dernière réunion du 

service incendie 
 

 Régie du Parc industriel Beauce-Amiante 

M le maire donne un compte-rendu de la dernière réunion de 

la Régie du Parc industriel Beauce Amiante 
  

 Régie intermunicipale Région Thetford 

M. le maire nous informe qu’il y aura une rencontre ce jeudi. 
 

12. QUESTIONS DIVERSES 
 

 Fermeture des chemins à l’entretien 

Une demande des propriétaires du 4e et du 5e rang Nord 

d’entretenir leur bout de chemin. La municipalité ne peut accéder  

à leur demande car ces parties de chemins ont été fermées à 

l’entretien par règlement.  
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 Remerciement à Pattern Energy pour leur don de 

1000$ 

Les membres du conseil municipal de Sacré-Cœur-de-Jésus et au 

nom de la St-Vincent-de-Paul désirent transmettre une lettre de 

remerciement à Pattern Energy pour leur don de 1 000$ qui a 

servi à remettre des paniers de nourriture aux personnes dans le 

besoin dans le contexte de la COVID-19. 

 

13. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

2020-06-3829 Tous les points à l’ordre du jour étant épuisés, il est proposé par  

 le conseiller François Paré et résolu à l’unanimité des conseillers 

que la séance soit levée. 

 

 

 

 

Guy Roy   Sylvie Mercier 

Maire   Dir. générale/secrétaire-trésorière 

 

Je certifie que la Municipalité de la Paroisse du Sacré-Cœur-de-

Jésus dispose des crédits suffisants afin d’acquitter les 

dépenses des résolutions suivantes # 2020-06-3823, 3824, 

3825, 3826 et 3827. 


